



## Médicos de urgencias se oponen a la creación de la nueva especialidad

CINCO DÍAS *Madrid*

El XXXI Congreso de la Sociedad Española de Medicina de Familia y Comunitaria (SemFyc), que estos días se celebra en Zaragoza, ha servido para que los médicos de urgencias muestren su rechazo a la decisión del Ministerio de Sanidad de crear la especialidad de Urgencias y Emergencias. “Los médicos que actualmente trabajamos en urgencias, una gran parte médicos de familia, estamos

perfectamente capacitados para atender cualquier paciente”, afirmó la doctora Alba Riesgo García, coordinadora del documento *Propuesta de área de capacitación específica en urgencias y emergencias para especialistas en medicina familiar y comunitaria*.

Según estos profesionales, cerca de 26.000 profesionales sanitarios, pertenecientes a las sociedades de Medicina de Familia y Comunitaria (SemFyc), de Medicina In-

terna (SEMI) y de Medicina Intensiva, Crítica y Unidades Coronarias (Semicyuc) se han manifestado en contra, ya que consideran que crear esta nueva especialidad limita poder continuar la formación de alta especialización en urgencias para especialistas ya formados o en formación. “Se traduciría, asimismo, en un incremento del gasto sanitario, lo que en el momento actual supone una irresponsabilidad política”, añade la doctora Riesgo.

SemFyc lleva tiempo insistiendo en que crear una nueva especialidad no es sinónimo de calidad asistencial, ya que fragmenta el conocimiento y la atención sanitaria.

Teniendo en cuenta las necesidades actuales, lo consideran un error ahora que se precisan especialistas polivalentes capaces de dar respuestas integrales a los problemas de salud de los ciudadanos desde diferentes ámbitos asistenciales.